



ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES INFINITO”

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s

<https://www.youtube.com/watch?v=5Bjx-NYTACg>

3 Actividad de Introducción

Para que tu(s) hijo(s) compruebe que todos dependemos de algo para poder sobrevivir le darás una hoja de papel y un lapicero y le pedirás que escriba una lista de lo que un recién nacido y un adulto necesitan para sobrevivir, a continuación, encontrarás un ejemplo de cómo quedarían las listas:

Recién nacido:

- Darles de comer
- Cambiarlos / bañarlos
- Movilizarlos
- Darles medicinas
- Vacunarlos
- Cariño de los padres

Adulto:

- Conseguir comida
- Hacer ejercicio
- Trabajar
- Cuidarse en la calle
- Cariño de la familia
- Dormir

Al finalizar esta actividad les explicarás a tus hijos que todas las cosas creadas en el universo necesitan de una fuerza para ser creadas y para seguir existiendo, pero Dios es diferente a todo lo que existe, Dios es infinito lo que significa que el no tuvo inicio ni tiene final, el existe por sí mismo y no necesita de nada ni de nadie para continuar existiendo.

4 Enseñanza

Para desarrollar la clase de hoy debes imprimir la hoja de trabajo que está *el anexo 1* de este documento y pedir a tu(s) hijo(s) que la resuelva, al realizar esta actividad se familiarizará tanto con la clase que comprenderá mejor el contenido al momento que tú le expliques el tema. Después de realizar esta actividad, mira con tu(s) hijo(s) el video del maestro/a ingresando al siguiente link:

<https://youtu.be/70T4s9mJIQ4>

Ahora, es momento de enseñar a tu(s) hijo(s) el contenido de la clase que requiere ampliación. Utiliza la información que se presenta a continuación:

Hoy aprenderemos acerca de la “Infinidad de Dios”. [Salmo 147:5 Excelso es nuestro Señor y grande su poder. Su entendimiento es infinito.](#) Dios es infinito. Esta es una palabra que se ocupa mucho para poder referirnos a la “Grandeza Superlativa” de Dios, a su “Ser Supremo”. Cuando decimos que Dios es infinito significa que Él es el ser supremo, cualitativa y trascendentalmente. La palabra “infinidad” significa literalmente “un ser sin límites”, perfecto en todo sentido. Este día hablaremos de una parte muy importante de su infinidad, y es que Él es independiente de todos (aseidad), pero que implica que Dios es independiente, que Él es autoexistente y autosuficiente.

DIOS ES AUTOEXISTENTE

Nos enseña que Dios es el que es, siempre. Siempre ha sido y siempre será. No fue creado, no tiene principio, ni final. Él es el Alfa y la Omega. Por lo tanto, es independiente, el Ser Supremo, el origen de todo lo que existe. Esto lo deja muy claro el Apóstol Juan al inicio de su evangelio. Dice [Juan 1:3](#): “Por medio de él todas las cosas fueron creadas; sin él, nada de lo creado llegó a existir.” La Biblia está afirmando que, por ser independiente de cualquier cosa externa para existir, Él es el ser supremo, el origen de todas las cosas, el increado; por lo tanto, todo lo que existe es porque Él quiso que viniera a existencia.

DIOS ES AUTOSUFICIENTE

Porque es autoexistente es suficiente para sí mismo, es suficiente para ser Dios y existir como tal. Es pleno en sí mismo, no necesita de su creación, ni requiere nada de nosotros; tal como dice [Hechos 17:24-25](#): “El Dios que hizo el mundo y todo lo que hay en él es Señor del cielo y de la tierra. No vive en templos contruidos por hombres, 25 ni se deja servir por manos humanas, como si necesitara de algo. Por el contrario, él es quien da a todos la vida, el aliento y todas las cosas.”

Esta es la gran diferencia entre Dios y nosotros: aparte de Él no podemos existir, pero Dios sí puede existir aparte de nosotros. Somos dependientes de Él y Él es independiente de nosotros. La suficiencia de Dios es el atributo que lo describe como “la fuente de todo bien”. Si Él es su máximo bien, lo es entonces para nosotros: Dios es la belleza sin la cual no habría belleza en este mundo. Él es la bondad, sin Él no habría nada bueno. Él es la verdad, sin Él no habría verdad. Dios es suficiente para todo. Infinito en suficiencia.

¿QUÉ IMPLICA COMPRENDER QUE DIOS ES INFINITO?

1- Nos quita el miedo al presente y al futuro.

Todos los seres humanos tenemos temores. Tememos a enfermarnos, a que un familiar se pierda, a que muera; pero si algo quita el miedo de nuestro corazón es ver a Jesús como el Dios autoexistente, victorioso y proveedor. Podemos ver al inicio del libro de Apocalipsis que el apóstol Juan, durante una visión estando en la isla de Patmos, cuando vio a Jesucristo tuvo miedo y cayó al suelo, pero Jesús lo consuela: [Apocalipsis 1:17-18](#): “Al verlo, caí a sus pies como muerto; pero él, poniendo su mano derecha sobre mí, me dijo: «No tengas miedo. Yo soy el Primero y el Último, 18 y el que vive. Estuve muerto, pero ahora vivo por los siglos de los siglos, y tengo las llaves de la muerte y del infierno.” Lo que Jesús le estaba diciendo a Juan es que ya no debía tener miedo, pues estaba con Aquel que es el Ser Supremo, victorioso y suficiente Salvador. Jesús le presentó su infinitud.

2- Nos lleva a adorarlo y servirle con acciones de gracias

En el Salmo 50 vemos que Israel ignoró la infinitud de Dios respecto a su ser, pensaron que podían manipularlo con sus ofrendas, había arrogancia en su corazón por lo que tenían. Pensaban que Dios necesitaba las ofrendas que les pedía y por eso las presentaban con altivez, mientras su corazón estaba alejado de Dios.

Por eso les dice en el [Salmo 50:9-10](#): “Pero no necesito los toros de tus establos ni las cabras de tus corrales. 10 Pues todos los animales del bosque son míos, y soy dueño del ganado de mil colinas.” Dios no depende de alimentos y sacrificios. Entonces ¿para qué los pidió? por ellos mismo. Leamos el [Salmo 50:14](#): “Haz que sea la gratitud tu sacrificio a Dios y cumple los votos que le has hecho al Altísimo.” Dios los pidió para que fueran agradecidos, para que a través de sus sacrificios reconocieran que todo cuanto tenían, lo habían recibido de Dios. Si ellos podían presentar sacrificios, era porque Dios les había provisto para presentarlos; por tanto, tenían que estar agradecidos.

Esto lo podemos ver también cuando David agradece a Dios durante la preparación de ofrendas para el templo: [1Crónicas 29:13-14](#): “Por eso, Dios nuestro, te damos gracias, y a tu glorioso nombre tributamos alabanzas. 14» Pero, ¿quién soy yo, y quién es mi pueblo, para que podamos darte estas ofrendas voluntarias? En verdad, tú eres el dueño de todo, y lo que te hemos dado, de ti lo hemos recibido.” Todo tributo y alabanza que rendimos a Dios debe ser en agradecimiento, porque Dios nos los ha dado a nosotros. La autoexistencia y autosuficiencia de Dios nos enseña que servimos a Dios con nuestra vida, tiempo, recursos financieros, cuerpo, mente y habilidades; porque todo nos ha sido dado por Él. También nos enseña que adoramos a Dios y le servimos por acción de gracias.

5

Comprueba si tu hijo ha comprendido

Lee a tu(s) hijo(s) las siguientes preguntas y pídele que responda según lo aprendido:

1. ¿Qué significa que Dios es infinito?
2. ¿Qué significa que Dios es autoexistente?
3. ¿Qué significa que Dios es autosuficiente?
4. ¿Los seres humanos somos autoexistentes y autosuficientes como Dios? Si o no, explica.
5. Completa las palabras que faltan en Salmo 147:5 Excelso es nuestro _____ y grande su poder. Su entendimiento es _____.

6 Aplicación

Pídele a tu(s) hijo(s) que haga un dibujo que represente la infinitud de Dios y que escriba tres razones por las que lo representó así, ayúdalo a ser creativo para realizar esta actividad, puedes apoyarte en él siguiente versículo:

Salmo 147:5 Excelso es nuestro Señor y grande su poder. Su entendimiento es infinito.

7 Oración Final

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiéndole que les ayude a vivir cada día admirando su infinitud y confiados en que si Él es el mayor bien para sí mismo, también es nuestro mayor bien.

HOJA DE TRABAJO (ANEXO 1)

Indicación: Lee varias veces los párrafos y rellena los espacios con las letras faltantes.

Cuando decimos que Dios es i__f__n__t__ significa que Él es el ser s__pr__m__, cualitativa y trascendentalmente. La palabra “infinitud” significa literalmente “un ser sin l__m__t__s”, perfecto en todo sentido.

Una parte muy importante de su infinidad es que Él es in__epe__die__t__ de todos, pero que implica esto: que Dios es Auto existente, si__mpr__ ha sido y siempre será. No fue c__e__do, no tiene principio, ni f__n__l. Él es el Alfa y la __m__g__. Por lo tanto, es independiente, el Ser Sup__em__, el origen de todo lo que existe.

También implica que Dios es autosuficiente, lo que significa que es su__ici__nte para sí mismo, es suficiente para ser D__os y existir como tal. Es pleno en sí mismo, no n__ce__it__ de su creación, ni requiere nada de no__otr__s; tal como dice Hechos 17:24-25: “El Dios que hizo el mundo y todo lo que hay en él es Señor del cielo y de la tierra. No vive en templos construidos por hombres, ni se deja servir por manos humanas, como si necesitara de algo. Por el contrario, él es quien da a todos la vida, el aliento y todas las cosas.”

Para los cri__tia__os implica, que Él nos quita el miedo del p__es__nt__ y del f__t__r__, nos lleva a adorarlo y s__rv__rle con acciones de gr__cia__. Todo tributo y alabanza que re__di__os a Dios, debe ser en agr__dec__mie__to, porque Dios nos los ha dado a nosotros. La aseidad de Dios nos e__se__a que servimos a Dios con nuestra v__d__, tiempo, recursos fi__an__ier__s, cuerpo, mente y h__bil__dad__s; porque todo nos ha sido dado por Él.